

【児童へのお話】

新2年生から6年生のみなさん、おはようございます。久しぶりの学校ですね。  
私は、番町小学校の校長になりました、でんだ まなぶ です。  
みなさんに会えるのを、とても楽しみにしていました。

それでは、校長先生から、みなさんに ふたつ お話しします。

ひとつ。みなさんの学校生活についてです。春休みの間、健康に過ごせましたか？もしかすると、今日の朝は起きるのがつらかった人もいるかもしれませんね。毎日、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけて、生活リズムを整えなおしてください。遅刻をしてはいけませんよ。それから、学校では「マスクを必ず着ける」「活動の前後で手洗いや消毒をする」「給食を無言で食べる」「大きな声でしゃべらない」など、今までと同じように気を付けて感染症の予防をしていきましょう。教室での過ごし方などは、改めて先生方と確認してくださいね。

ふたつ。みなさんの目標です。番町小で学ぶみなさんは、「考える子」「思いやる子」「やりぬく子」になることを目標に毎日頑張っていることと思います。この目標を達成し、ステキな人になれるように、これから頑張ることを今週中に考えてください。

まず、考える子になるために、一日ひとつ かしこくなれることを考えてみましょう。

今年は、どの学習を一番頑張ろうと思っていますか？

つぎに、思いやる子になるために、一日ひとつ 人のためになることを考えてみましょう。

今年は、お友だちや先生に、どんな優しさを届けてあげることができるでしょうか？

そして、やりぬく子になるために、一日ひとつ 自分が元気になることを考えてみましょう。

今年は、自分が学校で元気いっぱい過ごせるよう、どんなことにチャレンジしていきますか？

自分が決めたがんばることを、一日ひとつずつ、ずっとやり続けられる人はすばらしいです。自分の目標を具体的に決めて、がんばってみてください。

以上、みなさんの生活と目標についてお話ししました。

さあ、新しい1年のスタートです。今日も楽しかった、明日が待ち遠しいな、と思えるようなステキな毎日にしていきましょう。

【本講話について】

春季休業日が明け、久しぶりの学校です。子どもたちが生活リズムを取り戻すのに、少し時間がかかるかもしれません。体調が整わない中で、新しい友達や環境に慣れるのは、なかなか難しいものです。ご家庭では「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、気持ちよく登校できるよう、ご協力ください。

私が校長として子どもに伝えるキーワードは、「一日ひとつ」です。学校生活で、一日ひとつの成長を目標に頑張れば、1年間で200こ以上も成長することができます。自分が頑張ったこと、成長したことを常に自覚させることが、子どもの自信となり、より大きなことにチャレンジしようとする意欲の源となります。ぜひご家庭で、「今日はどんないいことがあった？」とお話を聞く時間を設けていただきますよう、お願いします。